



江別美術協会
創立50周年記念展を終えて

支援事業終了報告



江別美術協会

吉田 ユキ子

月 28 日(木)～11月 3 日(水)

セラ

ミックワーカー

セント

ターに於い

て、新

型

コ

ロ

ナ

緊

急

事

態

宣

明

けに

盛

大

に

開

催

さ

れ

ま

し

た

。

吉

田

ユ

キ

子

10

年

10

月

28

日

(木)

～

11

月

3

日

(水)

セ

ラ

ミ

ッ

ク

ア

ー

ト

セ

ン

タ

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー



店内イメージ図((株)珈房サッポロ珈琲館提供)



【カフエ】
自然に囲まれた静かな環境の中で、「コーヒーを味わいながら、おひとりで学習したり、仲間とお話ししたりと、それぞれの目的に合わせてご利用ください。

※オープン日は未定です。詳細が決まり次第、市HPなどでお知らせします。

野幌丘陵の高台に建つ北海道林育種場旧庁舎は、昭和2年に内務省北海道庁所管野幌林業試験場として建築され、当時流行した洋風の外観を持つ建物です。平成13年に国の登録有形文化財に登録されています。

平成14年に市が国から購入して休憩所などに活用してきましたが、令和3年から株式会社珈房サッポロ珈琲館が使用し、今春本社が移転、さらに直営カフエがオープンします。北海道林育種場旧庁舎の見どころとカフエの様子(予定)をご紹介します。

建物内では、「研ぎ出し工法」の階段手すりなど、左官職人にによる優れた意匠を見ることができます。

前庭には、サクラやイチイ、カエデ、ツツジなど様々な樹木が植えられており、四季折々の景色を楽しむことができます。



メディアネット
江別
ホームページ



手話動画は、「情報誌らうら」のQRコードから見ることができます。これも、紙面からホームページへ展開する、新しい手法です。ぜひ手話ビデオをご覧ください。

今後も手話動画を「えべつ手話の会」の方と一緒に制作してまいります。乞うご期待です。



ま
な
ぼ
う
Vol.14

NPO法人江別市文化協会
折原 博美

江別市文化協会の最大の行事は、秋の市民文化祭です。昨年、一昨年とコロナ禍の中で感染防止対策を講じながらの開催となりました。参加団体、来場者とともに若干減りましたが、無事成功裡に終わりました。

生涯学習推進協議会のホームページ
QRコード



「編集後記」
「コロナ禍。まさか人と会えること、大声で笑うこと、唄うこと、食事を楽しむこと、手をつなぐこと。こんな日かかるとは、人生の「まさかの」坂を実感しています。良い事があったとしたら、ステイホームで、ゆっくり本が読めたこと、オンラインに参加したこと、友達との情報交換(長電話...)、遊びは続けられますね。

広報委員長 西懸 昭子

手話動画作成協議会

メディアネット江別
中村 康治

「入院」

手話をまなぼう

QRコードをスマートフォン・タブレット等のリーダーで読み取っていただけ。手話の動画がご覧になれます。今回のは「病院診察科の役立つ手話」です。

このまま手前に出す



QRコード

このまま手前に出す